

Communiqué de Presse

Philippe Kaltenbach
Sénateur - Maire de Clamart

Le 29 janvier 2013

Clamart : le Modem rejoint la majorité municipale

Christian Delom et Francis Pian, conseillers municipaux du Modem de Clamart, annoncent qu'ils rejoignent la majorité municipale de Clamart.

L'entrée du Modem au sein de la majorité municipale résulte de nombreuses convergences sur les politiques menées à Clamart et d'une volonté de rassemblement de toutes les forces de gauche et de progrès, des démocrates et de tous ceux qui souhaitent travailler pour Clamart et pour les Clamartois.

Philippe Kaltenbach se réjouit de l'arrivée de Christian Delom et Francis Pian au sein de la Majorité Municipale de Clamart.

« Je me félicite de ce choix responsable des élus du Modem, qui apporteront à notre majorité leurs compétences et leur force de propositions, au service des Clamartaises et des Clamartois. La politique que nous menons à Clamart depuis 2008 va au-delà des clivages politiques et partisans. Ce rassemblement constitue un accord de fond qui s'est construit progressivement autour des grands axes de notre action municipale et qui est, j'en suis convaincu, appelé à se renforcer. »

Philippe Kaltenbach entend donner une mission à chacun des deux conseillers municipaux. Pour Francis Pian la formation des agents municipaux, et pour Christian Delom le Grand-Paris et l'éco-quartier de la gare.

Les autres groupes politiques de la majorité, le Front du Gauche, Europe Ecologie Les Verts et le groupe des Indépendants avaient préalablement donné leur accord quant à l'arrivée du Modem au sein de la majorité municipale.

Contact presse : Cyril Lelong (07.78.67.77.47)